



« Housing first »: l'Armée du Salut dans « Echo der Zeit »



Thomas Baumgartner, Gesamtleiter Wohnen Basel
© zVg / Libre de droits

La radio alémanique SRF a présenté le projet pilote chapeauté par l'Armée du Salut à l'occasion d'un reportage.

Grâce à « Housing first », les personnes sans domicile fixe depuis plusieurs années déjà vont avoir un toit sur la tête. Une pratique déjà bien établie aux États-Unis et mise en pratique avec succès par une institution sociale de Vienne est actuellement testée dans le canton de Bâle-Ville.

Thomas Baumgartner, directeur général de l'hébergement auprès de l'Armée du Salut de Bâle, espère voir de plus en plus de bailleurs louer leurs appartements à des personnes avec un parcours de vie atypique.

Écoutez le reportage d'« Echo der Zeit » du 19.01.2021 (bouton bleu ci-dessous).

Auteur

La rédaction / Source : radio alémanique SRF (19.01.2021)

Publié le

20.1.2021